LOCAL | Ayuntamiento

Los siete proyectos del PFEA-2023 alcanzan una inversión que supera los 1,8 millones de euros

Las actuaciones previstas, que se acometerán hasta mediados del próximo año 2024, emplearán a 680 trabajadores agrícolas.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 5 de octubre de 2023 - 16:56



Siete actuaciones y una inversión que supera los 1,8 millones de euros conforman el Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA) correspondiente al año 2023 en Priego.

Así lo ha anunciado hoy el alcalde de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia, en el transcurso de la visita institucional que a primera hora de la tarde, la delegada territorial de Justicia, Administración Local y Función Pública, Raquel López, giraba a Priego, en la que ha tenido la ocasión de conocer de primera mano algunas de las actuaciones, ya finalizadas, del PFEA

correspondiente a 2022.

En declaraciones los medios, Valdivia incidía en la importancia de estas inversiones, "las más importantes que realiza el ayuntamiento, gracias a la Junta de Andalucía y a la Diputación de Córdoba", destacando que en 2022 supusieron algo más de 1,6 millones de euros, cantidad que superará los 1,8 millones de euros en 2023 gracias a la subida del 5% que se ha producido en la dotación presupuestaria de los mismos por parte de todas las administraciones implicadas.

En cuanto a los proyectos del PFEA 2022, el alcalde recordaba que se ha intervenido en la calle Fray Albino, el mantenimiento de espacios públicos, la reparación de varias fuentes públicas, la ampliación del acerado en la calle Caracolas, y la reposición de instalaciones y pavimentación del callejón de Gálvez, interviniéndose también en la calle Calvario de Esparragal, así como en la calle Perú, y la reforma de la pavimentación de la Ciudad de los Niños.

En lo que respecta a la convocatoria de 2023, Valdivia ponía de manifiesto que los siete proyectos ya cuentan con el visto bueno de la Junta, adelantando que, desde este otoño y hasta mediados del próximo año 2024, se llevará a cabo la reposición de instalaciones y pavimentación de las calles Góngora y Lucenica, en este último caso el tramo comprendido entre los números 34 al 46. Igualmente se actuará en el tramo de la calle Loja que discurre entre los número 1 al 43, interviniéndose en el encuentro de la calle San Pedro Alcántara con San Luis; reponiéndose las instalaciones en las calles Santa Cecilia y El Barrio, en la aldea Zagrilla Baja, entre los número 1 al 22, y en la calle Cardenal Cisneros, en este caso en el tramo comprendido entre los números 1 al 18.

Por su parte, Raquel López señalaba que el PFEA, "es un programa fundamental para el gobierno de Juanma

Moreno y para la Consejería de Justicia, Administración Local y Función Pública, puesto que en el ámbito de la administración local tenemos la competencia y hacemos la inversión en los materiales que se utilizan en estas obras tan importantes para los municipios".

Según la delegada, la importancia de estas obras radica en varios aspectos, uno de ellos la generación de empleo entre los trabajadores agrícolas, ya que como apuntaba López, "a través de este programa los trabajadores del campo consiguen jornales en aquellas épocas en las que no hay trabajo en el campo y de esta manera ven paliada esa falta de recursos".

También este programa es importante para los ayuntamientos, "al tratarse de proyectos de una gran envergadura presupuestaria que no pueden acometerse en la mayoría de las ocasiones con cargo en exclusiva a las arcas municipales", añadía López, que incidía en el objetivo que con este programa tiene la Consejería de Justicia y en concreto el Servicio de Administración Local, "para evitar la despoblación y anclar la población al territorio, ya que este tipo de programas facilitan que las personas se queden en sus municipios porque ven una alternativa de empleo".

Como apuntaba la delegada, "tal y como ha comentado el Consejero, el FEA se configura como el gran plan de empleo de Andalucía y por eso, a pesar de que lleva muchos años funcionando, y de manera satisfactoria, hace falta que, precisamente por esos años que lleva andando, se acometa una gran reflexión, ya que con muchos los alcaldes que proponen que, aparte de obras importantes, se puedan acometer otra serie de actuaciones como por ejemplo la prestación de servicios".

En que respecta a Priego, según la delegada, el PFEA del pasado año daba empleo a 676 trabajadores agrícolas, aportando la Junta más de 368.000 euros a los ocho proyectos que se llevaron a cabo, presupuesto que se ha visto incrementado en un 5% este año, por lo que para las obras que se acometerán en 2023 la cantidad se eleva a más de 386.000 euros que la Junta invertirá en los materiales necesarios para llevar a cabo estas obras, en las que se emplearán a 680 trabajadores agrícolas.

Por último, Raquel López incidía en que el PFEA, "es un programa fundamental para los municipios de interior, un programa por el que seguirá apostando el gobierno de Juanma Moreno, por ese firme convencimiento de que hay que fijar la población en los municipios de nuestra provincia y darle mayor vida, generando empleo y riqueza".